

Datum: 14.02.2023

## Hilfe für Hatay

MAPAL spendet 5.000 Euro für die Opfer des schweren Erdbebens in der türkisch-syrischen Grenzregion. Bei einem Besuch im Spendensammellager der „Erdbebenhilfe Hatay“ übergab Dr. Jochen Kress gemeinsam mit zwei Mitarbeitern einen symbolischen Scheck an den Aalener Oberbürgermeister Frederick Brütting. MAPAL sei es ein großes Anliegen Soforthilfe zu leisten, „auch wenn es gemessen an der Tragweite des Unglücks nur ein symbolischer Akt sein kann“, sagte der Geschäftsführende Gesellschafter. OB Brütting bedankte sich und betonte, dass die Stadt dafür einstehe, dass das Geld in vollem Umfang den Menschen in Hatay zugutekomme. Sowohl Kress als auch Brütting zeigten sich erschüttert vom Ausmaß der Zerstörung und der steigenden Zahl an Opfern. Aktiv zu werden, helfe aus einem Gefühl der Ohnmacht herauszukommen“, sagte Brütting. In Aalen und der Region haben Organisationen, Vereine und Ehrenamtliche ein Hilfsbündnis formiert, um den Menschen in Hatay schnell und unbürokratisch zu helfen. Die Stadt Aalen koordiniert diese Aktion. Sie pflegt seit vielen Jahren enge und persönliche Verbindungen nach Hatay, insbesondere zur Partnerstadt Antakya, dem Sitz der Verwaltungsgemeinschaft Hatay. Die Provinz, in der rund 1,6 Millionen Menschen leben, lag im Epizentrum des Bebens vom 6. Februar.

Kress unternahm einen Rundgang durch das Sammellager und sprach dabei auch mit Mitarbeitern von MAPAL. Sie sind Mitglieder des Kulturclubs Antakya-Aalen und engagieren sich für die Hilfsaktion. Die Mitarbeiter sorgen sich um ihre Familien und Freunde in Antakya und berichteten von Angehörigen, die ihr Zuhause verloren haben oder gestorben sind. Derzeit verbringen die Helfer jede freie Minute im Sammellager, um mit weiteren Ehrenamtlichen beim Sortieren, Verpacken und Verladen der Sachspenden zu helfen. Es sind Tonnen an Bekleidung, Decken, Hygiene- und Kinderbedarfsartikeln sowie Nahrungsmitteln, die bei der Sammlung zusammengekommen sind. Kress zeigte sich beeindruckt, von dem enormen Engagement der Menschen. „Es ist bewegend zu sehen, wie eng die Stadt und die Institutionen zusammenstehen, um den Opfern des

**MAPAL Präzisionswerkzeuge**  
**Dr. Kress KG**  
Postfach 1520 | D-73405 Aalen

**Kontakt:**  
Andreas Enzenbach

Telefon: +49 7361 585-3683  
Telefax: +49 7361 585-1019  
E-Mail: [presse@mapal.com](mailto:presse@mapal.com)

Datum: 14.02.2023

Erdbebens zu helfen. Er sei besonders stolz, „dass sich unsere Mitarbeiter so aktiv in dieses Engagement einbringen.“



**MAPAL Präzisionswerkzeuge  
Dr. Kress KG**  
Postfach 1520 | D-73405 Aalen

**Kontakt:**  
Andreas Enzenbach

Telefon: +49 7361 585-3683  
Telefax: +49 7361 585-1019  
E-Mail: [presse@mapal.com](mailto:presse@mapal.com)

#### Bildmaterial:

Scheckübergabe im Spendensammelzentrum in Aalen: v. l. Oberbürgermeister Frederick Brütting, die beiden MAPAL Mitarbeiter Vecdi Temizkan und Yilmaz Meydanogullari, Geschäftsführender Gesellschafter Dr. Jochen Kress ©MAPAL

Wörter:	321
Zeichen:	1.914
Zeichen mit Leerzeichen:	2.233

Bei Veröffentlichung bitten wir um Zusendung eines Belegexemplars postalisch zu Händen von Sabine Raab oder per E-Mail an [sabine.raab@mapal.com](mailto:sabine.raab@mapal.com).